

Dr. med. Isabelle Marti

Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin
und für Klinische Pharmakologie und Toxikologie

*04. August 1978 †09. April 2015

Sehr traurig und bestürzt teilen wir Ihnen mit, dass unsere ausserordentlich geschätzte Mitarbeiterin, Frau Dr. Isabelle Marti, an einer sehr schweren Krankheit gestorben ist.

Frau Marti war Ärztin mit Leib und Seele, mit Herz und Kopf. Sie engagierte sich für Patienten, Angehörige und Mitarbeiter mit unglaublich viel Engagement und grösster Herzlichkeit. Für ihre tiefe Menschlichkeit, herzliche Fürsorge, ihr Verantwortungsbewusstsein und ihre fachliche Kompetenz wird sie uns und ihren Patientinnen und Patienten stets in Erinnerung bleiben.

Wir werden uns an unsere viel zu jung verstorbene Kollegin mit grossem Respekt und in tiefer Dankbarkeit erinnern.

Ihrer Mutter, ihrer Schwester und der ganzen schwergeprüften Familie gilt unser Mitgefühl und Beileid.

Klinik und Poliklinik für Innere Medizin

Prof. Dr. Edouard Battgay
und Mitarbeiter

Klinik für Klinische Pharmakologie
und Toxikologie

Prof. Dr. Gerd Kullak-Ublick
und Mitarbeiter



**UniversitätsSpital
Zürich**